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JUNTA DE CENTRO

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 12:00 horas del día 29 de abril de 2010, se reúnen, en la Sala Juntas
del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a la
presente Acta, para celebrar sesión ordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del día:

�� Informe de dirección.
�� Aprobación del calendario de exámenes correspondiente a las convocatorias de junio y

septiembre de 2010.
�� Cambio de denominación de comisiones.
�� Informes sobre la renovación del contrato del profesorado en régimen laboral y administrativo.
�� Tutela académica y reconocimiento de créditos.
	� Asuntos de trámite.

Punto 1. Informe de dirección

Toma la palabra  el  Sr.  Director  para  informar  de las  distintas  subvenciones  que han  sido
concedidas desde el Vicerrectorado de Calidad y Formación Continua en las distintas modalidades que
se habían solicitado.

Asimismo se informa el Centro ha recibido formalmente  la felicitación por el  Sistema de
Garantía Interna de la Calidad, al ser el sistema elaborado por el Centro de los mejores que se han
presentado.

Punto 2. Aprobación del calendario de exámenes correspondiente a las convocatorias de junio y
septiembre de 2010

Toma la palabra el Subdirector de Forestales para informar que hay que aprobar el calendario
de exámenes de junio y septiembre. Los de junio han sido discutidos con los profesores y alumnos y el
de septiembre sólo con los profesores. 

Toma la palabra la subdirectora de Podología para informar que no hay cambios de última
hora por el momento.

Toma la palabra el subdirector de Alumnos D. Andrés Moreno Méndez para informar de un
cambio en el calendario de exámenes de Enfermería en relación a una asignaturas con muy pocos
alumnos, de la que es responsable él mismo.
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Se aprueban todos por asentimiento.

Punto 3. Cambio de denominación de comisiones

Toma la palabra el Sr. Director para informar que hay comisiones que hacen referencia a los
nombres de las titulaciones que se van a extinguir, y que hay ahora tienen que hacer referencia a las
nuevas  titulaciones.  Concretamente  se  hace  referencia  a  la  Comisión  de  Calidad  de  Ciencias
Empresariales y la Comisión de Coordinación del PATT de Ciencias Empresariales, que pasarían a
llamarse  Comisión  de  Calidad  de  Administración  y  Dirección  de  Empresas  y  Comisión  de
Coordinación del PATT del Grado de Administración y Dirección de Empresas. Asímismo se plantea
el cambio de denominación en las mismas comisiones de las titulación de Forestales.

Toma la palabra el Subdirector de Forestales para informar que a efectos prácticos se suele
denominar Comisión de Calidad de Ingeniería  Forestal y Comisión de Coordinación del PATT de
Ingeniería Forestal, con lo que aunque no es estrictamente correcto, sirve tanto para una como para
otra titulación. 

Se aprueba por asentimiento.

Punto 4.  Informes  sobre  la  renovación  del  contrato  del  profesorado  en  régimen  laboral  y
administrativo

Toma la palabra el Sr. Director para informar que, como todos los años, el Vicerrectorado de
Profesorado nos solicita un informe sobre la renovación del contrato de los profesores en régimen
laboral y administrativo. Si se entiende que no hay ningún impedimento para esa renovación no hay
que emitir informe alguno.

Toma la palabra el Subdirector de Forestales para informar que hay en estos momentos abierto
un expediente contra una profesora de la Titulación de Ingeniería Forestal  y que todavía no se ha
resuelto por el servicio de inspección. Como todavía no se ha resuelto dicho expediente, se propone
supeditar el informe de renovación al dictamen del Servicio de Inspección. 

El Sr. Director pregunta si los motivos por los que se ha iniciado el expediente siguen vigentes
o si ha habido algún cambio a mejor por parte de la profesora, a lo que el Sr. Subdirector de Forestales
responde que a su entender sí que ha habido una mejora sustancial en la actitud de la profesora.

Toma la palabra la Subdirectora de Podología para proponer que se emita un informe en el que
se  plasmen  las  evidencias  que  hay  sobre  dicha  profesora,  pero  sin  emitir  juicio  alguno  sobre  su
renovación. 

Toma  la  palabra  el  Subdirector  de  Alumnos  para  proponer  que  mientras  el  Servicio  de
Inspección no resuelva no se debería emitir ningún informe.

Toma la palabra D. Rodrigo Martínez Quintana para comentar que la Comisión de Calidad del
Centro tiene elementos de juicio suficientes, con las fichas que hay que rellenar, para determinar si ha
habido o no un incumplimiento de las obligaciones docentes. 

Después  de  una  breve  discusión  se  propone  emitir  un  informe  en  el  que  se  ponga  de
manifiesto que hay un expediente incoado contra esa profesora por las causas que obran en el mismo. 

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 5. Tutela académica y reconocimiento de créditos

Toma  la  palabra  el  Sr.  Secretario  para  informar  sobre  la  solicitud  de  Tutela  Académica
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presentada por el  profesor  Julio  Hernández  Blanco,  para el  curso “Introducción a los Sistemas de
Información Geográfica”. 

También se informa sobre el reconocimiento de dos créditos para el Congreso Nacional de
Enfermería “Un paso hacia adelante”, organizado por el Departamento de Enfermería. 

Punto 6. Asuntos de trámite

No hay ningún asunto de trámite.

Y sin mas asuntos que tratar y siendo las 12:50 horas, se levanta la sesión en el lugar y fecha
arriba indicados, de todo lo cual, como secretario doy fe.

Vº. Bº. El Director El Secretario

D. José Antonio Vega Vega D. Rafael Benítez Suárez
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ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS
Director
D. José Antonio Vega Vega
Secretario
D. Rafael Benítez Suárez
Subdirectores
Dª Antonia de la Calle Vaquero
D. Juan Carlos Giménez Fernández
Dª Raquel Mayordomo Acevedo
D. Andrés Moreno Méndez
Administradora
Dª. Carmen Corbacho Bustamante
Representantes de los Departamentos
Dª. Pilar Garzón Marín
Dª. Mª José Iglesias Sánchez
D. Rodrigo Martínez Quintana
Dª. Mª Jesús Montero Parejo
D. Manuel Moya Ignacio
MIEMBROS ELECTOS
Representantes del PDI
Dª Elena Escamilla Martínez
Dª. Mª Ángeles Herrero Rodríguez
Dª Sonia Hidalgo Ruíz
Dª. María del Pilar Pérez Blanco
Dª. Ana Vicente Díaz
Representantes del PAS
Dª. Carmen Díaz Sánchez
Dª. Mª del Puerto Pascual Maíllo.
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Excusan su asistencia
D. Marcial Herrero Jiménez
D. Julio Hernández Blanco
D. Francisco Tirado Altamirano
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